

martes 11 de mayo de 2021

700 jugadores de pádel de toda Andalucía se dan cita este fin de semana en Antequera en el primer gran campeonato regional que acoge la ciudad este año

Un total de 43 equipos lucharán por conseguir el ascenso a segunda categoría, habiendo 5 plazas a tal efecto. Habrá así el doble de equipos participantes, un récord absoluto según la Federación Andaluza de Pádel. Se estima que el impacto económico directo en la ciudad de esta competición será de 60.000 euros. Todo ello, sin contar con los posibles acompañantes de los jugadores una vez concluido el Estado de Alarma.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el delegado provincial en Málaga de la Federación Andaluza de Pádel (FAP), Leo Gatto, han presentado en la mañana de hoy la primera competición de pádel que se disputará en las instalaciones municipales del Centro Deportivo Radsport La Quinta dentro del nuevo convenio de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento y la FAP. Se trata del Campeonato de Andalucía de Tercera Categoría en Equipos Absolutos, competición que se disputa a partir de la tarde de este viernes 14 de mayo y durante todo el fin de semana en nuestra ciudad.

Un total de 700 jugadores participarán en este torneo que ha supuesto tener un récord absoluto de participación, con un total de 43 equipos en el cuadro –más del doble que el año pasado–: 27 equipos masculinos y 16 femeninos. Todos ellos lucharán por conseguir el ascenso a la Segunda Categoría, para lo que se disputarán una de las 5 plazas disponibles a través de este torneo (tres para categoría masculina y dos para femenina).

En este sentido, Rosas ha destacado el hecho de que esos 700 deportistas que participan en el campeonato supondrán un impacto económico directo en la ciudad de 60.000 euros según cálculos estipulados de la FAP. Todo ello, sin tener en cuenta a los posibles acompañantes que asistan con los jugadores al haberse concluido el Estado de Alarma y estar de nuevo abierta sin restricciones horarias ni geográficas la circulación por las provincias de nuestra comunidad autónoma.

"Todos los torneos que se desarrollan en Antequera se cuentan por éxitos", afirmaba el Delegado Provincial de la FAP, quien también aseguraba que se mantendrán y aplicarán todas las medidas y protocolos preventivos de seguridad para evitar posibles contagios de coronavirus.

